

NEU!
Ab 9. April 2018

Verlängerung der Buslinie 178

Neuerschließung des Gebietes zwischen
Euro-Industriepark und U-Bahnhof Freimann

Das Gebiet wächst, der Bus ist schon da!

Liebe Fahrgäste,

ab Montag, 9. April 2018, fährt der Bus 178 werktags vom U-Bahnhof Kieferngarten weiter bis zur neuen Endhaltestelle Freimanner Hölzl. Damit erschließt die Linie 178 ab sofort das Gebiet zwischen Euro-Industriepark und U-Bahnhof Freimann mit seiner schon jetzt großen Anzahl an kulturellen und öffentlichen Einrichtungen, Schulen und gewerblichen Niederlassungen.

Dieses Gebiet wird zügig weiter wachsen und viele weitere Flächen für künftige Gewerbe-Neuansiedlungen sind bereits erschlossen.

Deshalb versteht sich die aktuelle Verlängerung der Linie 178 auch nur als erster Schritt einer zukünftig noch komfortableren Anbindung dieser Region im öffentlichen Nahverkehrsnetz Münchens.

Bereits in nächster Zeit ist eine Querverbindung zwischen Kieferngarten und Frankfurter Ring/Petuelring über die Maria-Probst-Straße und die Lilienthalallee geplant. Wir werden Sie wie immer rechtzeitig informieren.

Ihre Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG)





Geobisdaten: © 2015 Landeshauptstadt München Kommunalkreferat – Geodaten Service

178 Neuer Linienweg: Freimanner Hölzl – Kieferngarten – Petuelring

Ab Montag, 9. April 2018 fährt der Bus 178 **montags bis freitags von ca. 06.00 Uhr bis ca. 20.30 Uhr im 20-Minuten-Takt** neu auf dem Linienabschnitt Kieferngarten – Freimanner Hölzl. Auf dem Linienabschnitt Petuelring – Kieferngarten bleibt das bisherige Fahrplanangebot unverändert bestehen.